



Ayuntamiento de **Tomares**

COMUNICADO DEL AYUNTAMIENTO DE TOMARES SOBRE LA PROBLEMÁTICA SUSCITADA POR EL PROCESO DE ESCOLARIZACIÓN EN EL MUNICIPIO

Ante las noticias que están corriendo por las redes sociales que dan pie a conclusiones erróneas, **el Ayuntamiento de Tomares hace saber lo siguiente:**

1. Ningún niño/a de Tomares ha quedado sin escolarizar. **NINGUNO.**
2. Ningún niño/a residente en Tomares que haya solicitado ser escolarizado en el municipio, ha sido escolarizado fuera de él. **NINGUNO.**
3. Es cierto que, dada la ausencia de planificación educativa por parte de la Junta de Andalucía en la última década, agravada por la situación del COVID-19, Tomares tiene un problema de plazas escolares. Ante esto, la Concejal de Educación de este Ayuntamiento en colaboración con las AMPAS, ha planteado una propuesta alternativa a la que ha presentado la Junta de Andalucía, que es quien ostenta las competencias exclusivas en esta materia.
4. El Ayuntamiento de Tomares **no va a permitir que haya hermanos separados en distintas zonas.**
5. El Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Tomares siempre está del lado de nuestros vecinos, por lo que agotaremos todas las vías posibles y que estén a nuestro alcance, para que este grave problema se solucione cuanto antes sin que se vea afectada la conciliación de la vida laboral y familiar de todos los tomareños.